

Das große Fest des Jazz hat begonnen



Karoline Weidt, Sängerin, Instrumentalistin und Komponistin, machte gestern mit ihrem Visions Ensemble den Auftakt zum 43. Bayerischen Jazzweekend im Regensburger Gewerbepark (Foto: altfoto.de). Dort startet traditionell das Bayerische Jazzweekend. Heute ab 18 Uhr geht es in der Regensburger Altstadt weiter: Bis Sonntag wird das Fest des Jazz mit 109 Bands und Kombos gefeiert. Stark vertreten ist der Jazz in diesem Jahr auch im Landkreis Regensburg: In Kallmünz und Wenzenbach gibt es ein eigenes Programm für alle, die die Bandbreite des Musikstils entdecken wollen. Karoline Weidt ist übrigens mehrfach zu hören: Als Artist in Residence tritt sie mit drei verschiedenen Formationen auf.